
FSR-Protokoll vom 27.11.2018 
Anwesend: Diana, Matthias, Denis, Tim, Philipp, Franzi, Isa, Timo 

Moderation: Franzi 

Post: Franzi 

Protokoll: Maxe 

 

 Redigieren des letzten Protokolls 
Done! 

 

Post: 
 AG „Aktion Bunt“ hat uns ein Statement geschickt. 

 Mail von Frau Munsch, die die studentische Beteiligung kritisiert in den Gremien (Beispiel BK 

Berufungskommission) 

 Frau Hoberg hat uns die Wahlergebnisse bekannt gegeben. 

 Einladung Jugendkulturen und GMF - Schwerpunkt Antisemitismus" Donnerstag, 13. 

Dezember 2018, 12.00 Uhr bis 18.00 Uhr 

Fidicinstraße 3, Haus B, 10965 Berlin  

 Einladung zur AFsK 18 Uhr AR-B 2104/05 

 

Berichte/Termine: 
 AG 450: Es wurde ein Stellenentwurf erstellt. In Modul 10 (100%), 9 (75%) und 2 (75%) sollen 

unbefristeten Stellen vergeben werden für das Sommersemester. Professuren der Uni 

bekommen befristet extra Verträge zur Aufstockung. 4 LFBA-Stellen befristet auf fünf Jahre 

sollen ebenfalls geben. (Siehe Mail: „AG 450: Nachtrag“ Do 15.11.2018 16:08 Frau 

Nonnenmacher) 

 AG Überfüllung wurde nicht angenommen, Neubewerbung im NeLe 

 KoKoS 

o Probevortäge Soziologie und Politik, sowie Recht 

o Praktika für alle SozAr Studierende (770) gibt das Siegerland nicht mehr her. 

Studierende animieren, woanders Praktikum zu machen. 

o BEJ wurde komplett eingestellt, ein Ersatz vom städtischen Jugendamt wird 

angeboten 

o Bewerberzahl für unseren Studiengang hat sich seit 2015 halbiert. Politik der Uni 

Siegen wird deutlich. 

 Treffen mit dem GG LaBaMa, Gerüchte stimmen nicht, Bericht siehe: „[Fsr.sozialearbeit-

intern] Gespräch mit dem GG LaBaMa“ Do 22.11.2018 17:46 

 Heute Abend AFsK 18 Uhr AR-B 2104/05 

 Jahresgespräch 

o Es waren 10 Studierende dort. 

o Protokoll wird noch rumgeschickt. 

o Inhalt: Lehrerenden haben Workload, der nicht bezahlt wird.  



 Probevorträge am 17.01 und 18.01 für die Professur Kinder- und Jugendhilfe (Uhrzeit siehe 

Mail von Frau Munsch und Terminkalender) 

 Franzi berichtet von der Veranstaltung „#notmyhochschulgesetz“ 

 Marc Z. möchte eine Filmrunde mit anschließender Diskussion haben. „Elternschule“ heißt 

der Film 

 Philipp trifft sich morgen mit Frau Nonnenmacht bezüglich der Umfrage und stellt die 

Umfrage nächste Woche vor. 

 FVV Pschologie Tim und Maxe gehen hin. 

 Im KultKaff gibt es Glühwein und Chili sin Cane gegen Spende 

 

TOP/ To-Dos: 
 AG „Aktion Bunt“ – „Die Stellungnahme der Fachkonferenz Sozialpädagogik und des 

Fachschaftsrates Soziale Arbeit der Universität Siegen“ wurde von allen Anwesenden gelesen 

und unterstützen diese. Franzi gibt das an Frau Täubig weiter. 

Es gibt einige Termine: Am 10.01. wird ein Bundestagabgeordneten V. Perli von den Linken 

zum Thema Meinungs- und Redefreiheit referieren 

Am 14.01 Podiumsdiskussion, die sich wissenschaftlich mit der Denkfreiheit 

auseinandersetzt. Das OrgaTeam trifft nächste Woche Dienstag um 9 Uhr (wahrscheinlich) im 

Raum der VS. 

17.01. Podiumsdiskussion von den MeWis 

21.01 Podiumsdiskussion ebenfalls zu dem Thema 

Mehr Infos gibt es auf der Sitzung der ABUS nächsten Dienstag 9 Uhr (wahrscheinlich) im 

Raum der VS 

Es soll ein Flashmob Aktion geben – Orgatreffen Morgen um 9:30 bis 11 Uhr im Raum Ar-NB 

130. Franzi und Timo gehen hin. #aktionbunt 

 Wahl in der Auschüsse. Wir schreiben Frau Hoberg, dass es wohl ein Missverständnis mit der 

Wahl der studentischen Vertretung gab. 

 Praktikumsplätze 

o In der Ringvorlesung bekannt geben und transparent machen, wie die Situation ist. 

Keine Panikmache, aber es wird empfohlen, außerhalb des Siegerlands eine 

Praktikumsstelle zu suchen. 

o Es wird bei Bedarf eine Veranstaltung zu Praktika geben.  

o Denis geht in die Ringvorlesung 

 To-Dos: 

1. NeLe: 

a. AG Überfüllung am 04.12. um 13 Uhr 

b. Absolventenfeierhelfer 

c. Winterfest 

d. Info über Praktikum? 

e. Probevorträge 

f. Start-Up Lab SWF 

2. AFsK Diana und Matthias gehen hin 

3. Start-Up Lab SWF ausdrucken und aufhängen 



4. Fröschle fragen zu Rechtsprobevorträge  

5. UniNow, wer schaut sich das an? 

 

Sonstiges: 
Denis muss in den Verteiler.  

Erfahrungsberichte oder schwarzes Brett für Praktika 

 

Für die nächste Sitzung 
Moderation: Jan 

Post:  

Protokoll: Timo 


